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孙杨出席国际体育仲裁法庭听证会
新华社消息 国际体

育仲裁法庭（CAS）11月15

日在瑞士蒙特勒举行世界

反兴奋剂机构（WADA）诉

中国游泳运动员孙杨和国

际泳联（FINA）案的公开

听证会。孙杨出席此次听

证会，并呼吁全世界的体

育组织尊重运动员基本权

利，遵守体育组织自身制

定的各项规则。

当地时间 15 日 9 时

许，听证会在费尔蒙特莱

蒙特勒宫酒店正式开始。应

孙杨方面要求，本次听证会

罕见地以对公众公开的形

式举行。当天，除约 200 名

媒体代表和公众在现场旁

听外，听证会还通过网络向

全球进行了直播。在此之

前，在国际体育仲裁法庭历

史上唯一一次公开举行的

听证会发生在1999年。

仲 裁听证会起因于

2018 年 9 月 4 日针对孙杨

的一次赛外兴奋剂检查，由

于对检查人员出示的资质

证明存疑，此次检查最终未

完成执行。2019年1月，国

际泳联裁决此次检查无效，

孙杨不存在违反《世界反兴

奋剂条例》的行为。两个月

后，世界反兴奋剂机构因不

满裁决结果，向国际体育

仲裁法庭提出上诉。

在15日约9个小时的

听证会上，孙杨本人以及

上诉方和被诉方的多名证

人先后发表证词。孙杨及

其律师团队在听证会上提

供了大量证据，试图还原

2018 年 9 月检查当晚的事

件真相，并指出当天检查

人员的多项涉嫌违规做

法，包括受世界反兴奋剂

机构委托实施兴奋剂检查

的IDTM公司的检查人员

无法出具相关资质证明、

负责血检的检查人员非法

跨区域采血、尿检人员对

孙杨进行拍照从而违反兴

奋剂检查规定等。

值得注意的是，参与兴

奋剂检查的三名检查人员

并没有出席当天的听证会。

在听证会结束前，孙

杨进行了总结陈述：“去年

这一次兴奋剂检查，是我请

求检查人员遵守规则并保

护运动员的一个夜晚……

今天我在这里，想通过公

开听证告诉大家事情的真

相，告诉大家我没有隐瞒

任何东西！与兴奋剂斗争

是很重要，更重要的是每一

个人，包括反兴奋剂组织机

构，都要遵守反兴奋剂规

则。如果体育组织不尊重自

己的规则，谈何实现公平竞

争？如果一个运动员的基本

权利都无法保证，谈何实现

奥林匹克的最高梦想，站

到领奖台上？”

听证会后，孙杨现场

回答了中外记者的提问。

孙杨表示，本次听证会上，

他和他的律师团队以及证

人基本上把想要表达的都

表达了出来，接下来他会

放平心态，回去继续训练，

准备明年的奥运会，争取

站上最高的领奖台。

国际体育仲裁法庭表

示，听证会裁决结果将择

日公布。（凌 馨 陈俊

侠 刘 曲）

江苏队：
每防住林书豪一个进球
球队捐款3000

新华社消息 本赛季林书豪加盟CBA北京首钢队引

发了球迷们的广泛关注。在赛场上，林书豪率领首钢队取得

了5胜1负的开局佳绩。在赛场外，林书豪也以“投进一个三

分球捐3000元”的方式为CBA的公益事业做着自己的贡献。

本赛季北京首钢首战前，林书豪在社交媒体上表示

“今年每进一个三分球我会捐3000元给公益组织”“以爱

的打法（方式）去打球”。随后，无论是北京首钢俱乐部还

是队友都纷纷表示了对林书豪的支持。

随着“3000元”的消息不断传播，其他队伍也开始关注

这一话题。11月15日，江苏肯帝亚迎战北京首钢赛前，江苏

队通过球队官方社交媒体表示，每防住林书豪一个三分球，

球队将会给公益组织捐款3000元。赛后，江苏队将林书豪

本场比赛没有投中的12球（包括两分球、三分球和罚球），

以每球3000元的方式捐赠姚基金希望小学篮球季项目。原

本一名球员的个人行为，发展成为了球队的公益行为。

本赛季是CBA联赛第25个赛季，也是CBA联盟推动

CBA2.0升级计划后的首个赛季。国潮、青少年发展、公益

和社群营销是新赛季CBA品牌升级的主要方向。CBA联

盟CEO王大为介绍，本赛季将构建CBA公益平台，关注

青少年成长、关爱特殊群体和环境保护，通过“CBA你我

TA”“小小 CBA”和“少年 CBA”等项目践行 CBA 联盟的

社会责任。公益在其中占据了重要的分量。

“我觉得公益真的很重要，篮球是很快乐的运动。但

是真的有很多小孩不知道晚上会吃什么，也没有机会去

学习，所以我们要用快乐篮球的方法去帮助别人。”林书

豪在接受采访时说。 （吴博文）

内蒙古农信女篮
出征WCBA

新报讯（北方新报融媒体记者 牛天甲） 11月

15日，“奋进新时代 开启新征程”内蒙古农信女篮出

征2019~2020WCBA职业联赛新闻发布会在内蒙古

饭店召开。该队主教练张勇军表示，内蒙古农信女篮

是新军，本赛季的目标是闯进季后赛。内蒙古篮球协

会主席巴特尔表示：WCBA 职业联赛开赛在即，内

蒙古农信女篮正在厉兵秣马、积极备战，相信经过刻

苦训练，顽强拼搏，不忘初心、砥砺前行的内蒙古农

信女篮定会为家乡的广大球迷带来前所未有的篮球

盛宴，向全国观众展现内蒙古风采……

据了解，内蒙古农信篮球俱乐部成立于2018年

底，是自治区首家、也是唯一一家职业篮球俱乐部。经

过半年多的积极筹备与多方沟通，俱乐部于今年6月

27日正式获准加入2019~2020赛季WCBA联赛，这一

里程碑式的事件，不仅意味着内蒙古告别了没有球队

参加全国三大球顶级联赛的历史，还将极大丰富自治

区广大人民群众的文化生活，提升内蒙古篮球竞技水

平，扩大地区影响力和知名度。目前，在自治区体育局

的大力支持和指导下，依托俱乐部开展的内蒙古篮球

“男女”青少年梯队筹建工作也正式启动。

“呼和浩特与别的城市有不同的文化，我刚刚来

这里不长时间，对这里还不太熟悉，觉得这座城市的

车流量很大。接下来我在这里打球，为这座城市战斗，

去好好了解内蒙古的文化……”11月15日，内蒙古农

信女篮美籍球员娜塔莎·霍华德说。当日，内蒙古农信

女篮外援娜塔莎·霍华德正式亮相，新赛季她将代表

内蒙古出战WCBA比赛。据了解，1991年9月出生的

娜塔莎·霍华德身高190厘米，在场上司职前锋，曾获

获2015年WNBA东部冠军、2016年WKBL西部常规

赛冠军、2017年WNBA冠军，在国内赛场上她曾效力

于浙江队和新疆队，此次加盟内蒙古农信女篮，将提

升球队的整体实力。

11月23日，内蒙古农信女篮将远赴客场挑战广

东队，这也是球队的首次亮相，对手是上个赛季WC-

BA联赛的冠军。

据了解，本赛季内蒙古农信女篮主场球票分为5

个档次，最便宜的学生票仅为 20 元，最贵的球票为

360元。

ATP年终盛宴：费德勒不敌西西帕斯

新华社消息 六夺ATP年终总决赛冠军的费德勒11

月16日止步这一男子职业网坛年终盛宴的半决赛，战胜

他的是八强中年纪最小、比他足足年轻了17岁的西西帕

斯。21岁的希腊人第一次入围总决赛就打入决赛，将与奥

地利人蒂姆进行最后的较量。

当日西西帕斯虽然开场就送出破发点，但费德勒的慢

热“更胜一筹”，第一个发球局即遭破发，让对手取得2︰0

的领先。此后，费德勒在西西帕斯的两个发球局中都创造

出破发机会，特别是第九局与对手大战数个回合，但最终

还是让西西帕斯拿下第七个盘点，以6︰3先胜一盘。

自认为开场后其实打得不错，只是因为两拍高压球失手

就被早早破发的费德勒坦言，自己已太久没遭遇这种开局。

不过，他表示自己很快就接受了现实，然后努力向前看，也确

实打出了一些好球。只是，第二盘“瑞士天王”又是早早被破

发，尽管随后还以颜色，但紧接着在几番纠缠后再度被破发，

又一次处于被动。费德勒在对手的发球胜赛局曾竭力逼出破

发点，但冷静的西西帕斯最终一个ACE，以6︰4了结比赛。

虽然今年澳网也曾战胜费德勒，但以直落两盘的方式在总

决赛赛场将传奇击败，还是让西西帕斯激动不已。他赛后狠狠夸

赞自己说：“我为自己感到骄傲，为我在面临破发时的专注和努

力而骄傲。压力之下我没有崩溃，我做决定时冷静而成熟。”

38岁的费德勒则已经可以进行总结和展望。虽然未

能再添一座大满贯奖杯，但世界排名还保持在第三的费德

勒认为这一年自己状态还不错，下赛季能做的就是“照顾好

我的身体，和团队好好合作，平衡好生活中的一切”。“我为

这个赛季的表现感到开心，也非常兴奋期待着下个赛季。”

西西帕斯的决赛对手蒂姆虽然是四进总决赛，但也是

第一次晋级冠军争夺战。这位26岁的世界第五球手状态

火热，风头丝毫不逊于西西帕斯。他小组赛接连掀翻费德

勒和焦科维奇两大“巨头”，半决赛又以7︰5和6︰3将德国

的卫冕冠军兹维列夫送出局。

蒂姆赛后笑言，这次是两个单臂反手的球员会师决

赛，“我们两个都打得非常有进攻性。他的球很有观赏性，我

很喜欢看他打球，我也期待着和他一较高低”。 （张 薇）
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